

résidences immobilier

Magnifique appartement situé dans une résidence prestigieuse de la Croisette, entre les célèbres palaces du Carlton et du Marriott. Offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée, cet appartement a été entièrement rénové avec des prestations haut de gamme et un souci du détail raffiné, offrant une expérience de séjour inoubliable. Surface habitable de 136 m²Climatisation intégrée et équipement domotique de pointeTriple réception comprenant un salon élégant, une salle à manger et une cuisine américaine équipée avec un îlot central, le tout s'ouvrant sur une spacieuse terrasse face à la ...

Magnificent apartment located in a prestigious residence on the Croisette, between the famous Carlton and Marriott palaces. Offering a breathtaking view of the Mediterranean Sea, this apartment has been completely renovated with top-of-the-range amenities and refined attention to detail, providing an unforgettable experience for your stay.136 m² living spaceIntegrated air conditioning and state-of-the-art home automation equipmentTriple reception area comprising an elegant living room, dining room and fully equipped open-plan kitchen with central island, all opening onto a spacious sea-facing ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence



